
先日の例会では、事前
の通知により活動計画書
に基づくクラブ協議会を
想定していたところ、ガ
バナー補佐の意向により、
若い会員が多いため「メ
イクアップについて」に変
更され、クラブ協議会で
はなくなってしまいました。ただし、ガバナー公式訪問
に備えてという例会の趣旨は、例会開始前に約一時
間ガバナー補佐より、会長幹事がヒアリングを受け、
活動方針・実施計画については、確実に伝えましたの
でご心配は、ございません。また、ご準備頂いた各委
員長、会員の皆様には失礼をいたしました。

本日は、会員増強・維持の月間として、先ほどご紹
介者の皆様と、アサヒビール ビールソムリエの恩田様
の卓話を楽しみたいと思います。同時に、新入会員、
小倉、玉川、新村さんの入会祝いでもあります。

さて先日、農水省は、2015年度の食料自給率が6
年連続の３９％だったと発表しました。政府は25年度に
食料自給率を45％に引き上げる目標を掲げています
が、長引く低下傾向を脱し切れていません。今日は、ビー
ルの話ですが、麦ではなく、あえてコメの話を少しして
みます。

コメは、小麦に比べ1.6倍、生産性が高く、連作がで
きるため、連作のできる地域では、更に数倍、生産性

が高いと言われています。これは、東南アジアの米作
地域の人口密度の高さからも分かります。5月ごろ田
植えをした苗が、8月には、出穂期（シュッスイキ）を迎
えます。穂が出始め、ちょうど今頃では、穂が出そろっ
た時期になります。

米は、雨量が多く、夏の太陽が降り注ぐ日本にとっ
て、日本人にとって恵みの食物であり、生産性が高い
ことから、棚田のようなところにも栽培されています。
万葉集の編纂者（ヘンサンシャ）と言われている大伴
家持の「葦原の瑞穂の国」とは、我が日本国のことで
すが。残念ながら、2015年の年間コメ消費量は、前年
度比1.7％減の54.6キロで1960年代の半分以下に落
ち込んでしまったようです。皆さん、今日は美味しいア
サヒの生ビールが沢山飲めるようですが、コメも沢山
食べましょう。

話を変えますが、今年度の活動計画書カラーは、オ
レンジです。後で聞いたことですが、オレンジの色の
持つ意味は、子沢山のようです。そう言えば、今年、自
動車学校のツバメは、最初６羽が既に巣立ち、次に4
羽が巣立ちました。これほど多く育ったのは、学校で
は私が入ってから始めてです。

今年度、国際ロータリー2780地区では、8月を会員
の増強とし、別に研修の強化を掲げています。わがク
ラブに於いても、富澤会員増強維持担当理事、同梅
田委員長、横澤研修委員長は、非常に前向きに取り
込んでいます。是非、オレンジの表紙にあやかり、これ
からも沢山の入会者に恵まれ、研修の充実により、実
るほど、首を垂れる稲穂かなと行きたいものでありま
す。
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【 本日のプログラム 】 9月1日 第３回クラブ協議会 「ガバナー公式訪問」 佐野英之ガバナーを迎えて
【 次回予告 】 9月8日 卓話 「パソコンとタブレットのビジネス活用について」 小林 俊夫 様

【 第1822例会 】 平成28年8月25日（木） 【 司会SAA 】 石川 健次 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 板垣 克浩 君
夜間移動例会 会場 北京飯店 点鐘 18時30分

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 3名(敬称略)

42名 35名 92.11% 89.19% 10名 原嶋、引田、池澤

会長の時間 入江 公敏 会長
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飯田 豊太 様
皆様、お久しぶりです。御無沙汰いたしております。

本日は、お招き頂き、ありがとうございます。今夜は楽
しませて頂きます。
青柳 文四郎 様
約九か月振りに皆様とお会いできて、会員の元気な

姿を見まして私も元気になります。
入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事
本日は、アサヒビールビールソムリエ恩田由久様、よ

うこそお出で頂きました。卓話宜しくお願い致します。
（有）福本商事、福本隆史様、（株）安田物産、桑原正
紀様、（株）スペースK、星野健一様、そして9月より入会
の（株）ヴィレッジ、竹野国敏様、ようこそお出で頂きま
した。大和中OBの青柳文四郎様、飯田豊太様ようこ
そ。お久しぶりです。7月入会の小倉一道君、玉川雄君、
新村千成君、入会おめでとうございます。
髙橋 政勝 君
今日は青柳さんのご参加大変ありがとうございま

す。宜しくお願いします。再び戻って来てくれることを
期待をします。
後藤 定毅 君
新会員小倉、玉川、新村さんの入会を歓迎します。

ロータリーライフを楽しみましょう。青柳さん、飯田さん
お元気で嬉しいです。そして初めてお会いする皆さん、
一晩を楽しく過ごしましょう。
横澤 創 君
残暑お見舞い申し上げます。今日は、なつかしい先

輩たちのお顔を拝見し、大変嬉しく思いましす。どうぞ
ごゆっくり楽しんで下さい。
上田 利久 君、高橋 清 君、伊藤 英夫 君、長野
俊八 君、古郡 清 君
飯田さん、青柳さん、ようこそいらっしゃいました。ゆっ

くりとロータリーの雰囲気を楽しんで下さい。
梅田 秀雄 君
先日の高校野球で我が母校の作新学院が優勝す

ることが出来ました。皆様からお祝いの電話やメール
を頂きありがとうございました。
小倉 一道 君
歓迎会ありがとうございます。

新村 千成 君

星野さん、竹野さん、ようこそお越し頂きました。これ

からも宜しくお願いします。

スマイルボックス 鈴木 洋子 副委員長 本日 \33,000 累計 \127，０0０

乾杯の挨拶

橋本日吉直前会長

卓話「美味しいビールの味わい方、

知っておきたいビールの小ネタ」

アサヒビール 恩田 由久 様
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飯田 豊太 様

（有）福本商事

福本 隆史 様

大和中RC OB

青柳 文四郎 様

ご入会おめでとうございます。

小倉 一道 君 玉川 雄 君 新村 千成 君

一本締め

小栁智裕会長エレクト


